

伊高だより 4号

発行日 H30年 7月19日 伊勢崎高校広報 tel. 0270-40-5005

◇ PTA 研修旅行が実施されました







上野動物園にて

6月26日(火) PTA 研修旅行が実施されました。青山学院大学を訪問し、学生ガイドにキャンパスを案内してもらいました。見学後、短い時間でしたが上野動物園にも立ち寄ることができ、有意義な研修となりました。

◇ 放送・水泳・野球部の壮行会が行われました!

期末試験最終日、水泳・硬式野球部の壮行会が行われました。水泳部は関東 大会に出場します。野球部は夏の大会に出場しました。



水泳部 丸茂君



硬式野球部



応援団による壮行

◇ 本校男子バレーボール部2名が国体選手に

男子バレーボール部の3年 松田周磨,2年佐藤龍世の2名が国体関東ブロック予選に 出場する群馬選抜チームのメンバーに選ばれました。

群馬県の代表として本国体に出場できるように頑張りたいです。

松田君 談



左より佐藤君 松田君

◇ 1学年を対象に薬物乱用防止教室が実施されました



講義の様子

夏休みを前に1学年を対象に薬物乱用防止教室が 実施されました。漫画を題材にした分かりやすい動 画を見ながら薬物についての知識を得ることがで き、薬物の怖さや誘いを断る2つのコツなど学ぶこ とができました。